

JIS.CO.ID

Patroli Biru Satuan Samapta Polres Sukabumi Berhasil Cegah Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Mar 21, 2024 - 09:31



Patroli Biru Satuan Samapta Polres Sukabumi Berhasil Cegah Gangguan Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar_Satuan Samapta Polres Sukabumi kembali

melakukan kegiatan rutin mereka, Patroli Biru, dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan dipimpin oleh Bripda Farid Darmawan, Bripda Muhammad Yudha Darismansyah, dan Bripda Adam Firmansyah, petugas patroli menjelajahi jalur yang telah ditentukan.

Rute patroli yang dilalui mencakup daerah strategis di sekitar Mako Polres Sukabumi hingga Terminal Palabuhanratu dan pantai Citepus, menjangkau pemukiman warga hingga area perkantoran dan pusat pemerintahan.

Selama patroli berlangsung, petugas tidak hanya melakukan pemantauan rutin, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Mereka mengingatkan agar tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan dan tindak pidana, serta meningkatkan partisipasi dalam kegiatan siskamling untuk menjaga lingkungan yang aman.

Menariknya, interaksi antara petugas dan masyarakat terbukti sangat positif. Masyarakat tidak hanya menerima himbauan dengan baik, tetapi juga mampu memahami pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Hal ini tercermin dari respons yang baik serta pemahaman yang ditunjukkan terhadap pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas patroli.

Hasil dari patroli kali ini juga menunjukkan bahwa wilayah hukum Polres Sukabumi dalam kondisi aman dan terkendali. Ini merupakan hasil dari kerja keras dan komitmen Satuan Samapta Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan serta memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Dengan demikian, keberhasilan Patroli Biru kali ini tidak hanya menjadi bukti nyata dari dedikasi Satuan Samapta Polres Sukabumi, tetapi juga merupakan cerminan dari sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. Semoga upaya ini terus berlanjut untuk meningkatkan kualitas kehidupan bersama.

Humas Polres Sukabumi Polda Jabar.